



Resalta Sheinbaum el amor en su mensaje navideño

◀ Mediante un video difundido en redes sociales en el que aparece recorriendo Palacio Nacional, la Presidenta, acompañada por su esposo, Jesús María Tarriba, envió una felicitación a todos los mexicanos, en especial a los que viven en Estados Unidos, a quienes agradeció todo lo que hacen por sus familias y por nuestro país. Foto Presidencia REDACCIÓN / P 9





Lo importante es estar en familia, dice Sheinbaum en mensaje de Navidad

Agradece a paisanos “todo lo que hacen” por el país

DE LA REDACCIÓN

En un video que difundió en sus redes sociales, en el que aparece recorriendo Palacio Nacional acompañada por su esposo, Jesús María Tarriba, la presidenta Claudia Sheinbaum envió un mensaje en ocasión de la Navidad a todos los mexicanos, quienes viven en nuestro territorio y los que residen en el extranjero, especialmente en Estados Unidos.

“Hoy es un día muy especial para todos los mexicanos, para las familias mexicanas; les deseo que la pasen en familia, que puedan estar juntos. Recuerden que lo material no es lo importante. Lo más importante es el amor a nuestros semejantes, el amor a la familia, el amor a los hijos, las madres, a los adultos mayores. Que la pasen muy bien este día.”

La mandataria felicitó a todos los mexicanos, aunque hizo énfasis a quienes viven en Estados Unidos:

“les deseo lo mejor; les agradezco todo lo que hacen por sus familias y por México. Con mucho cariño, que tengan feliz Nochebuena y una feliz Navidad”.

Ayer, en sus redes sociales la Presidenta ratificó: “deseo que todas y todos puedan estar con sus familias”, un mensaje que posteó acompañada de una foto donde aparece cargando a su nieto. “Cuidar a mi nieto Pablo es un suspiro entrañable”, señaló.



▲ “Cuidar a mi nieto Pablo es un suspiro entrañable”, señaló ayer la presidenta Claudia Sheinbaum en un mensaje en X, el cual acompañó con una imagen de ella recorriendo Palacio Nacional con el pequeño en brazos. Foto tomada de redes